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Herr Harry Grunenberg

Bezirksbürgermeister

im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide

über den Fachbereich Zentrale Dienste

Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
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A N F R A G E gemäß $ 14 der Geschäftsordnung des Rates

der Landeshauptstadt Hannover

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates

Bothfeld-Vahrenheide am 14.06.2O17

Sanierungsmaßnahmen an Schulen im Stadtbezirk

Auf der Veranstaltung Bothfeld- Forum - Dialog Zukunft Bothfeld am 2 8. November

2016 im Restaurant , ,Walk in",  Carl-Loges-Str .  12, bei  welcher auch ein Mitgl ied

der CDU -Stadtbezirksratsfraktion anwesend war, äußerte die Dezernentin für Bildung,

Jugend und Familie, Frau Rita Maria Rzyski, dass es keine Schule im

Sanierungsplan der Landeshauptstadt Hannover gebe in welcher in den Ferien nicht

gebaut würde.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Schulen im Stadtbezirksrat Bothfeld -Vahrenheide befinden bzw.

befanden sich zu den unten genannten Zeiten in diesem Sanierungsplan?

2. Welche Sanierungsmaßnahmen wurden in diesen Schulen in den Herbstferien

2016. den Weichnachtsfer ien 2016/2017, den Osterfer ien 2012 durchgeführt?

3. Welche Sanierungsmaßnahmen sind in diesen Schulen für die Sommederien

2017 geplant?
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Jutta Barth

Fraktionsvorsitzende
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Jutlä Barth

Union im Bezi srat der Landeshauplslädt
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